

2021年9月22日
株式会社カスミ

フードスクエアカスミ南越谷店 新型コロナウイルス感染者発生に関するお知らせ

9月21日（火）、弊社フードスクエアカスミ南越谷店（埼玉県越谷市）の従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

弊社では、お客さまと従業員の安全を最優先に考え、保健所等の関係機関と相談して、専門業者による消毒・清掃などの感染拡大の防止対策を実施し、完了いたしましたので、下記の感染予防対策も徹底したうえで、通常通りの営業を継続しております。

【感染予防対策】

- 従業員全員の毎日の体調管理チェックの実施
- 従業員のマスク着用、定期的な手の除菌
- お惣菜・パン等のバラ販売の中止
- レジでの透明フィルムの設置、読み上げ省略
- ショッピングカートの定期的な消毒、など

お客さまにはご心配・ご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

以上

2021年9月22日
株式会社カスミ

精肉加工センター 新型コロナウイルス感染者発生に関するお知らせ

9月21日（火）、弊社精肉加工センター（茨城県土浦市）の従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

弊社では、お客さまと従業員の安全を最優先に考え、保健所等の関係機関と相談して、専門業者による消毒清掃などの感染拡大の防止対策を実施し、完了いたしております。当該センターでは、感染予防策を徹底したうえで、引き続き操業しております。

なお、当該センターにおいては日々の消毒・清掃を実施し、工場内従業員は専用ユニフォーム・マスク・キャップ・衛生手袋・長靴・前掛を着用し、手洗い・手指消毒の徹底しており、従業員全員の個人衛生状態の確認・記録を行っております。

弊社におきましては、今後も引き続き、感染拡大防止に努めて参ります。

お客さまにはご心配・ご迷惑をお掛けいたしましたこと、お詫び申し上げます。
何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上

2021年9月22日
株式会社カスミ

ピアシティ南越谷テナントにおける 新型コロナウイルス感染者発生に関するお知らせ

9月21日（火）、弊社ピアシティ南越谷（埼玉県越谷市）のテナント「ピザハットカスミ南越谷店」の従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

ピザハットカスミ南越谷店では、保健所と相談し、専門業者による消毒・清掃などの感染拡大の防止対策を実施しましたので、通常営業を継続しております。

お客さまにはご心配・ご迷惑をお掛けいたしましたこと、お詫び申し上げます。
何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上